



SECCIONES

EL TIEMPO

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES

SECTOR FINANCIERO

Hola Carlos el correo chriverramirez@gmail.com no ha sido verificado. [VERIFICAR CORREO.](#) ó [CAMBIAR CORREO.](#)



Los reparos de Germán Vargas Lleras al manejo que el Gobierno le ha dado al gas

Germán Vargas Lleras y Gustavo Petro.

FOTO: Héctor Fabio Zamora. Archivo EL TIEMPO - César Melgarejo. EL TIEMPO

El jefe político de Cambio Radical hizo observaciones a lo adelantado en el tema por el Ejecutivo.

RELACIONADOS: [GERMÁN VARGAS LLERAS](#) | [GUSTAVO PETRO](#) | [PETRÓLEO](#) | [MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA](#) | [GOBIERNO](#)

Sr

REDACCIÓN EL TIEMPO

04 de junio 2023, 11:05 A. M.

Compartir



Seguir Sectores



Comentar

El vicepresidente de la República, **Germán Vargas Lleras**, publicó en su columna dominical en EL TIEMPO una serie de observaciones al manejo que le ha dado el **Gobierno Nacional** al tema del gas.

Ponte al día

Lo más visto

12:00 A. M. **ANÍBAL GAVIRIA**

SUSCRIPTORES 'O se rediseña la 'paz total' o vamos para un fracaso total': Aníbal Gaviria

12:00 A. M. **JUSTICIA**

SUSCRIPTORES 'JEP llamará a militares y exmilitares



(Puede leer: [Reforma pensional: los puntos que siguen generando preocupación entre expertos y AFP](#))

- ¿Qué tan conectada está la reforma laboral con los anhelos de los jóvenes?
- La apuesta de los pueblos del Atlántico por los cultivos de girasol
- ¿Qué viene ahora para Café Oma y Presto tras pedir acogerse a reorganización?

Temas relacionados

MINMINAS 12:00 A. M.
Y ahora el gas



GERMÁN VARGAS LLERAS
MAY 27

SUSCRIPTORES 6 El regreso de Vargas Lleras al ruedo político: ¿le surge líder a la oposición a Petro?



Las ventas de gas propano se dispararon tras escasez.

Foto: Juan Pablo Rueda, EL TIEMPO

ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, le dio a conocer al país que las **reservas probadas de gas natural disminuyeron en un 11 por ciento en 2022** frente a las que había en 2021, dejando así a Colombia con reservas de gas para 7,2 años.

Ante la importancia del gas reflejada en la crisis en el Eje y Valle, el exvicepresidente y jefe político de Cambio Radical cuestionó que el presidente **Gustavo Petro no asistió al Congreso de Naturgás**, y que su

funcionaria -la ministra Vélez- "evadió" las preguntas relacionadas a firmar nuevos contratos para la exploración y producción de gas en el país, que se concentra en departamentos como Casanare.

mencionados por Mancuso?

09:19 A. M. **EUTANASIA**

La historia de la mujer que clama la eutanasia tras ser arrollada mientras trabajaba



12:00 A. M. **RODOLFO HERNÁNDEZ**

SUSCRIPTORES 2 Las reuniones claves del caso que amenaza la carrera política de Rodolfo Hernández



12:00 A. M. **CONGRESO 2022**

SUSCRIPTORES 2 Congreso, ¿en 'operación tortuga'? Se agota tiempo para reformas del Gobierno



EL TIEMPO **Boletines** MÁS BOLETINES >

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#), y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Mis Portales

FUTBOL RED

Colombia: medidas que tomó el Gobierno para luchar con la inflación



Portafolio

Se acercan más recortes en la producción de crudo

prev next

(Puede ver: [Estas son las ciudades donde más subió el arriendo de locales y vivienda en 2023](#))

"La totalidad de los expertos coinciden en la necesidad de reconsiderar la negativa a otorgar nuevas áreas de exploración y, en general, a expandir la cobertura y el uso de este combustible. Lo interesante es que ya no es solo el exministro (José Antonio) Ocampo quien defiende esta postura, sino el director de Planeación Nacional, **Iván González**, y, quién lo creyera, el mismísimo presidente de la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO), César Loza, quien afirmó que sin reservas la transición energética está en riesgo. **¿Serán estos señores también parte del "golpe blando"?**", escribió Vargas Lleras en su columna de domingo.

“

La totalidad de los expertos coinciden en la necesidad de reconsiderar la negativa a otorgar nuevas áreas de exploración y, en general, a expandir la cobertura y el uso de este combustible.

”

”

(Puede ver: [La disputa inédita entre Petro y la Federación de Cafeteros / Análisis de Ricardo Ávila](#))

Para sustentar su reparo, el líder político resaltó que en la actualidad hay 37 contratos suspendidos para la exploración de gas y petróleo por cuenta de conflictos sociales -consultas previas, por ejemplo, por situaciones de orden público y por asuntos ambientales. "Al margen de esta situación, **todos los contratos se están viendo afectados por el aumento de la carga tributaria** y por los anuncios hechos sobre cambios en la normativa energética, ambiental y laboral", añadió Vargas Lleras.

Otra observación que expuso tiene que ver en que hay "incertidumbre" frente al desarrollo de yacimientos no convencionales y la implementación del Acuerdo de Escazú.

Por último, otro reparo del exvicepresidente fue hacia la idea del Gobierno del presidente Petro de tener una **integración vertical de la industria del gas natural**, algo que fue negado en el Plan Nacional de Desarrollo que se discutió en el Congreso.

"No obstante, la ministra Vélez insiste en la rechazada iniciativa para concentrar en **Ecopetro** el poder absoluto de la industria, anticipando con ello la estatización de los servicios públicos. **Es claro que la integración vertical genera riesgos en la competencia** cuando un mismo agente tiene el monopolio de todos los eslabones de la cadena de valor, en detrimento del consumidor y el usuario", concluyó Germán Vargas Lleras.

Y añadió que se necesita de señales que dinamicen al sector y a sus inversionistas a través de una regulación clara para el país, en la que calzan a

inversionistas a través de una regulación clara para el país, en la que saigan a flote las nuevas fuentes de financiación que lleven a garantizar una agenda energética para los próximos años.

Redacción EL TIEMPO

Lea otros artículos de Economía:

- 🔗 ¿Sabe cómo puede pagar la tarjeta de crédito Tuya Éxito? Le contamos
- 🔗 El 56.7% está en desacuerdo con que no se firmen nuevos contratos para buscar petróleo
- 🔗 Colombia, cada vez más cerca de contar con una ley sobre las llamadas criptomonedas



REDACCIÓN EL TIEMPO
04 de junio 2023, 11:05 A. M.



Seguir Sectores



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

